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ACTA Nº 1112 (Sesión Nº 31 de 2020) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 27 de octubre de 2020 en la que participaron los capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo, 
Juan Carlos Magunacelaya Rumie, 
Marco Cisternas Vega, quien preside, 
Eugenio López Laport, 
Juan Palma González, 
Pedro Santander Molina, y 
René Venegas Velásquez 
 
El profesor Juan Palma se retira a las 16:00 y el profesor Eduardo Caamaño lo hace a las 16:15. 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
  
Tabla 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior. 
2. Informe de contingencia y toma de decisiones de la Universidad. 
3. Trabajo interno Capítulo Académico 
 -  Análisis respuesta de capitulares a profesores en proceso de jerarquización. 
 

4. Jerarquización profesora Planta Permanente No Jerarquizada - Ariane Lüttecke Anders, Carrera de 
Tecnología Médica. 

5. Reporte reunión con el Rector Sr. Claudio Elórtegui. 
6. Varios 
 
Cuenta  
 
- Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1111) sin modificaciones. 

 
-  
Informe de contingencia y toma de decisiones de la Universidad. 

 

Se informa que se presentaron ante el Consejo Superior (22 septiembre) las razones del nuevo ajuste 

presupuestario para las unidades académicas y al nivel central, el cual correspondió a un 15% del 

presupuesto anual.  
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Se informa que fue aprobado por el Consejo Superior, la Política de Estudios Avanzados, considerando 

modificaciones y la actualización de la anterior política, y que incluye aspectos estratégicos como la 

multidisciplina, desafíos tecnológicos, internacionalización, entre otros. 

 

 

Trabajo interno Capítulo Académico 

 

Se acuerda que las consultas, comentarios, inquietudes u opiniones que los Capitulares reciban por parte 

de profesores que se encuentren en proceso de jerarquización, y que sean de competencia del Capítulo, 

sean informadas y discutidas en las sesiones regulares del Capítulo antes de dar la respuesta 

correspondiente.  

 

 

Jerarquización profesora Ariane Lüttecke de la Carrera de Tecnología Médica de la Facultad de 

Ciencias 

  

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión 

jerarquizadora y ii) la carta del Decano de la Facultad de Ciencias. Estas dos últimas instancias proponen 

la atribución de jerarquía a la profesora Ariane Lüttecke Anders de profesora Auxiliar. 

  

A las 15:30 horas la profesora Ariane Lüttecke es recibida virtualmente por los capitulares. La profesora 

Lüttecke expone sobre su experiencia en gestión y vinculación con el medio durante su período como 

profesor de la planta permanente no jerarquizada de la Carrera de Tecnología Médica. Luego de su 

exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico. 

  

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud de la profesora Lüttecke 

y deciden, por unanimidad, atribuirle la jerarquía de profesora Auxiliar. En reconocimiento a la exitosa 

labor que ha realizado en gestión, especialmente como Directora de la Carrera de Tecnología Médica, y en 

actividades de vinculación con el medio beneficiando a la comunidad, el Capitulo decide, por unanimidad, 

otorgarle la máxima antigüedad en dicha jerarquía, 2 años y 6 meses. 

  

Sin perjuicio de lo anterior, los capitulares recomiendan a la profesora Lüttecke completar, en un corto 

plazo, el grado de Magister del programa que está realizando. Sin duda este logro será un requisito sine qua 

non para el avance en su carrera académica en la universidad. Adicionalmente, le recomienda decididamente 

que concrete sus propuestas de consolidación de la línea de investigación que tiene, obteniendo proyectos 

de investigación tipo Fondecyt o equivalentes, y publicando sus resultados en revistas indexadas. 
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Reporte reunión con el Rector Sr. Claudio Elórtegui. 

 

El presidente informa que se reunió virtualmente con el Rector, Sr. Claudio Elórtegui, el día jueves 22 de 

octubre. La reunión tuvo como objetivo presentarse como presidente del Capítulo Académico, comunicar 

los principales avances del Capítulo y aspectos del programa de trabajo que pretende promover. En este 

contexto, existió consenso en aumentar los mecanismos de comunicación entre las autoridades de la 

PUCV y el Capítulo.  

 

Siendo las 18:15 finaliza la sesión. 
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